
会員報告  ８３法人１７４事業所 変更や入会の新規はなし。 
 
訪問介護  なし 
訪問看護  ９月に看取りの学習会を２月は第１回目開催 
福祉用具なし 
居宅    合同で幹事会５/1 に開催予定 
通所   ４/５幹事会開催した。５/１６水。情報共有会で講師は無し。 
施設部会 ４月末に幹事会予定、８月か９月に保健所からの打診あり、感染症の研修会を行

う 
 
《総会について》 
① 監事の交代を第 5 号議案として加える。 

 
昨日会計監査が終わった。その中で、監事の小俣氏がマ・メールを退職されるので、監事も

終わりになると挨拶があった。マ・メールから引き継ぐ後任を出していただくか、もし他事

業所から選出する場合は、規定により総会で、承認を得ることが必要になる。候補を探さな

ければならない、監事は年に２回は足を運んでいただく必要がある。資格は特になし。前回

は野田市社協が事業者でなくなったため、矢口氏の代わりに、理事を降りられる横田氏にな

っていただいた。候補として社会福祉法人ぱる、特養松葉園、けやき、太陽などが上がった。

理事より打診してみることとした。総会の日には紹介したいので急ぐ必要がある。 
② 監査時の指摘事項 

 
・交通費やコピー代の請求書に、領収書以外に開催チラシや参加者名簿や、ＦＡＸ履歴

など証拠となるものを付けたほうが良い。議事録などを次回理事会に持参ください。会

計帳簿にファイルし保管する。 
・年会費は２法人が２８年度の決算に処理されているため、今年度８１法人分が入金に

なっています。会員数８３法人なのに違いがあるのはそういう理由です。監査で指摘を

受けたので決算書に付記を加えた。予算よりも多く支出しているところは質問が出る可

能性がありますので、答えられるようにしてください。 
③ 総会のシナリオについて・・・議案書を作る際、報告の部会の順番と、計画の順番を同

じにしてほしい。 
 
④ 予算案について 

 
・予算は繰越金が少ないため、講師料を減額した提案になっている。予備費が 159,000 円

あるので、講師料に振り分けるか、交流会の補助にするか、ロゴマーク準備金に使うか検討



した。 
・協議会が始まったころ、市から 5 万円いただいていたので、全体講演会に使っていた。監

査からその講師も部会の研修講師もどちらも講師料と指摘があった。講師料は 1 本化し、

内訳はわかるように付記に記載する。 
・ロゴマークの賞金は 31 年度の支払いになる、ロゴマーク関連の費用は金額が大きいので

今期と来期で分割して出すようにしたい。賞金は 16 万円、ポスターやチラシ印刷の分で 10
万円ほどかかる。講師料を下げるしかない。全体講演会を 5 万円減額し、予備費を増額す

る。10 万円はロゴマークのちらし印刷などに使い、予備費にロゴマーク準備費用と付記に

入れる、決算で残った金額が繰り越しとして 31 年度に賞金に充てられる。 
・29 年度は交流会費用補助 15 万円だった。28 年度は補助していない、補助があったから

参加者が多かった。5000 円の会費のうち 2000 円を補助して、76 人参加、紫乃だから来た

のか、市長は 2 回目の参加だった。来月会場を決めなければならない。もし 70 人に 500 円

補助したとしたら 35000 円で、参加者の喜びもそれほどでない、お金の使い方としては生

きてこない。残り 59000 を交流会に充てるか、講師料を減らして交流会費を増やすことも

できる。各部会の研修も 5 万円よりも多く使うところがあると全体として赤字になる。 
交流会は 5000 円のままずっと同じにした方がよい、3000 円だったから法人内の予算で人

数を増やしたところがある。たぶん 5000 円だと人数は減ると思う、70 人集える場所が無

い。結論、交流会補助はしない。 
・講師料は早めに調整してほしい。事務局にメールで議案を送っていないところは早く送っ

てください。 
・総会当日は 12 時半に集合。会計河邉は欠席の為小原理事に代読をお願いします。古谷理

事も欠席です。 
・総会の出欠は、本日現在で出席は 16 法人、委任状 32 法人。 
《ロゴマークプロジェクト》・・・市の後援を申請した。 
交流会の場所について各自、次回理事会に案をもってくること。ケータリングについても調

べる。 
 
4/18 総会 12：30 集合 
次回理事会 5/8（火）13：30～保健センター403 会議室 


